

GAMBARAN PENATALAKSANAAN PENCEGAHAN KEJADIAN RUPTUR
PERINEUM OLEH BIDAN DI BPS WILAYAH DESA MANGKUBUMI
KECAMATAN MANGKUBUMI KOTA TASIKMALAYA

TAHUN 2010¹

Desri Suhartini², Tantri Desiyanti³, Yanti Srinayanti⁴

INTISARI

Kematian Ibu (AKI) dalam kehamilan dan persalinan di dunia mencapai 515.000 jiwa setiap tahun sedangkan Angka Kematian Bayi (AKB) mengalami penurunan yang cukup drastis untuk pertama kalinya dalam sejarah modern pada tahun 2006, yaitu mencapai di bawah 10 juta (Depkes, 2007). Berdasarkan data hasil Survey Demografi Kesehatan di Indonesia (SDKI) tahun 2007, AKI di Indonesia sebanyak 305 per 100.000 kelahiran hidup. Berdasarkan catatan laporan bulanan persalinan dari semua bidan yang ada di Wilayah Desa Mangkubumi selama periode bulan Januari-Maret 2010 dari 52 persalinan terdapat kejadian ruptur sebanyak 22 orang (42,3%), sedangkan dari semua bidan di wilayah desa Linggajaya dari 53 persalinan terdapat kejadian ruptur sebanyak 20 orang (37,4%).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran penatalaksanaan pencegahan kejadian ruptur perineum oleh bidan di BPS Wilayah Desa Mangkubumi Kecamatan Mangkubumi Kota Tasikmalaya Tahun 2010.

Jenis penelitian ini termasuk kuantitatif dengan metode deskriptif. Populasi penelitian adalah semua bidan yang berada di Wilayah Desa Mangkubumi Kecamatan Mangkubumi Kota Tasikmalaya yang berjumlah 15 orang. Penarikan sampel dilakukan dengan tehnik *Total Sampling* dengan jumlah sampel 15 orang.

Hasil penelitian mengenai penatalaksanaan pencegahan kejadian ruptur perineum secara keseluruhan 93,3% telah dilakukan sesuai standar dan hanya 6,6% yang dilakukan tidak sesuai dengan standar.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah semua responden secara keseluruhan telah melakukan penatalaksanaan pencegahan kejadian ruptur perineum sesuai dengan standar.

Kata Kunci : Penatalaksanaan, Pencegahan, Bidan, Ruptur Perineum

Kepustakaan : 16 buku (2000 – 2008)

Jumlah halaman : xiii, 29, tabel 3.1 s.d 4.3 , gambar 2.1

-
1. Judul Karya Tulis Ilmiah
 2. Mahasiswa Program Studi D III Kebidanan STIKes Muhammadiyah Ciamis
 3. Dosen STIKes Muhammadiyah Ciamis
 4. Dosen STIKes Muhammadiyah Ciamis